

Les pilotes de la 90e édition des 24 Heures du Mans ont pris le départ samedi 11 juin 2022, à 16h, sur le Circuit Bugatti. Voici quelques temps forts des premières heures de course sous l'objectif du photographe [WJ](#).





Reportage photographique réalisé par [WJ](#) au Circuit Bugatti.

### Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)